

令和八年
新年

令和八年 会長年頭のご挨拶

明けましておめでとうございます。

昨年は、コロナ禍以前に戻りました。1月は新春懇談会。役員、理事、班長、安全パトロール、公園ボランティアの皆さんと一時に活動しました。隔月に町会だよりを全戸へ配布、A4版に拡大し屋外掲示板（現6か所）に掲出、ホームページ（アドレス「溝口第二町会」）毎月更新、毎月開催の役員会は、記録を全戸へ回覧、情報の共有化に努めきました。

さて、今年は「午年（うまどし）」、それも「丙午（ひのえうま）」です。強い情熱と行動力が際立ち、ものごとが「うまく」いくとされています。皆様方、町会もうまくいく年にしようではあります。インフルエンザが流行っています。ご自愛を祈念申し上げます。

溝口第二 町会だより

発行人
会長 星野寛司



1/25日(日) 12:30
S 15:00, 町会会館で行わ
れます。参加は、役員、理事、班長、安全パトロール、公園ボランティアの方々です。別途案内が回りますが、参加申込みが出されないと、お土産がありませんのでご注意ください。



昨年の会場

新春懇談会

町会の防災資機材見学

非常用発電機は住民のスマホの充電ができる、飲料水の法律に適合した安全で良質な井戸水、倉庫内の寝袋、ランタン、テント、車いす、α米など、毎年購入してきた資機材を見学しました。

高津消防署職員から、今年の（1／1～11／25）高津署管内の火災は74件と、過去25年間のうち2番目に多い現況。火災の種別（一般・電気・油）、消火器の説明を受けた後、消防団も指導に参加。全員交代で、通報と水消火器を使って、火を消す訓練をおこないました。



非常食試食

部長が現品を広げて説明。終了後、 α 米がお土産に配られました。



区から提供いただい
た α 米と、炊き出しし
た芋煮を、きれいにな
ったホールで試食。昨
年町会が購入したトイ
レ用ビニール袋（大地
震後数日間は、し尿は



初期消火訓練

12月6日(土)町会会館で、町会主催の訓練が行われました。役員、理事・班長が参加。

避難所開設訓練

会館のホール・廊下の床ワック
ス掛け、窓拭きを全員で行い、避
難所として開設できるようにし
ました。台所・事務所・トイレは、
12月4日に婦人部の皆さんで、清
掃してもらっています。

水道工事 耐震管へ取り換え

昨年の9月から、町内の水道管の更新工事が行われています。地震時に破断しないように、伸縮性がある配管へ交換する工事です。今年の12月までが後期です。

町会予定

21日(土)役員会	9日(火)たかつの縁側	1日(日)公園ボランティア	25日(日)新春懇親会	13日(火)たかつの縁側	10日(土)拡大三役会議
-----------	-------------	---------------	-------------	--------------	--------------

